



Pièces	5 Pièces
Superficie	230 m²
Référence	300V4748M
Prix	1 350 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**** une nouvelle exclusivite agence provensal**** très belle villa avec piscine et vue panoramique sur les greens à vendre dans le secteur résidentiel du golf 18 trous à sainte maxime. Situé à proximité de la mer, des plages de la nartelle et du golf, cette villa entièrement climatisé est construite sur un terrain clos de 1185m². d'une surface habitable d'environ 230 M², cette villa en parfait état dispose au rez de chaussé: d'une entré, d'une grande salle de séjour salon salle à manger ouvrant sur une belle et grande terrasse surplombant la piscine, d'une cuisine équipé avec coin repas, ...

*****a new agence provensal exclusive**** very beautiful villa with swimming pool and panoramic view of the greens for sale in the residential area of the 18-hole golf course in sainte maxime. Located near the sea, the nartelle beaches and the golf course, this fully air-conditioned villa is built on an enclosed plot of 1185m². With a living area of approximately 230 M², this villa in perfect condition has on the ground floor: an entrance, a large living room, dining room opening onto a beautiful and large terrace overlooking the swimming pool, an equipped kitchen with dining area, a guest ...*

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

